
英语协会竞选演讲稿 协会会长竞选的演
讲稿(精选6篇)

演讲属于现实活动范畴。它是演讲家通过对社会现实的判断
和评价，直接向广大听众公开陈述自己主张和看法的现实活
动。演讲的直观性使其与听众直接交流，极易感染和打动听
众。接下来我就给大家介绍一下如何才能写好一篇演讲稿吧，
我们一起来看一看吧。

英语协会竞选演讲稿篇一

大家好，我是来自师范大学自行车协会的xxx。我将在今天参
加师范大学自行车协会会长一职的竞选。

在过去的一年里，我在车坛可谓平淡无奇，毫无出息。山地
赛我没有勇气，公路赛我没有耐力，裸骑赛我没有面皮。但
我却因车协而着迷，因青春而不羁。经过车协一年的洗礼，
我的脑细胞已被严重侵袭，脑海里时刻漂浮着车身的影子，
回忆着车轮的轨迹。在我心中华师车协无与伦比，我觉得车
协的成功不在于有傲人的人气，辉煌的成绩，而在于是否处
处弥漫着幸福的气息。对不起，华师车协确实人人欢喜，活
动天天约你！

六月温高气爽，砚湖碧波荡漾，本人站在讲台上，竞选车协
会长。小人其貌不扬，思想荒唐，做事慌忙，行为举止跟林
肯一模一样。但是本人热血激昂，身体健康，责任心强，臂
弯有力量，脑袋有思想，遇事会礼让，眼光向前望，带队向
前方。原本视会长一职无能去当，现在觉得“haveatry”也无
妨。

首先，没有改革就没有进步，若本人当选会长这一职务，我
会大力推展“垂脸听政”制度。随着这一制度的颁布，我们
车协将会踏上通往胜利的征途。这种“垂脸听政”制度，就



是让每一个人都得到悉心的照顾，让每一个人都得到充分的
保护，让每一个人都能尽情地倾诉，让每一个人忘记心中的
痛苦。这一年车协的成就大家有目共睹，下一年我们将继续
努力为车协编写幸福的乐谱。

第二，我希望能够通过xx届部长层和干事层的努力关怀，为
车协争取到更好的平台。加强与各高校车协的沟通往来，为
同学们创设出一个更好的交流平台。可以通过与各高校同学
共同出游等活动安排，让同学们在欣赏大自然美景与锻炼身
体之外，还可以使你心身极度澎湃。

第三，我希望能在自己的任期内使华师车协完成创新性的创
举。包括部门常规建设和个人骑行兴趣，以及专业自行车竞
赛人才的培育。也希望华师车协能够成为使车迷迈向车手的
梦想领域。为车协，为华师争得更多的荣誉！

谢谢大家，希望大家给我以信任，与华师车协共成长！

英语协会竞选演讲稿篇二

大家晚上好!我是英语系协会部张齐。今天我满怀信心地站在
这里竞选英语系协会部部长一职。

回想起在协会部工作中的点点滴滴，我的心情久久难以平静，
这里到处充满着快乐和温馨。协会部就像我的家一样，难以
割舍。虽然每次活动中哭过、笑过，但倾注了自己无数心血
之后，留下的全是感动与累累硕果。还记得初入协会部的时
候，稚气未脱但充满斗志与激情的我，只为了将一次活动总
结写得更加完善而挑灯夜战。

现如今，坦诚朴实、开朗乐观的我，只为了将每次活动举办
地更加完美而挥洒汗水、任劳任怨。

在将来，如果我有幸竞选成功，我将用我那并不宽厚但还算



坚实的臂膀担当起那份责任，为协会部撑起一片湛蓝的天空!
我将把我的工作设想付诸实践，继承前人的优良传统，开拓
创新，从而把协会部建设的更好。在协会部建设方面，我将
完善协会活动机制，使它真正发挥到在娱乐中学习的的作用，
并且从中选拔人才，为参加校协会节活动做准备。通过举办
辩论赛、中英文短剧大赛等大型活动，丰富同学们的业余生
活，增加同学们之间的交流。

我想，每一个协会人都视协会为一个温暖的家;每一个协会人
都怀揣着同样的梦想;每一个协会人都憧憬着同样的未来。今
天，学生会为我提供了一个实现自我的舞台;明天，我必将把
这个舞台打造的更加绚烂辉煌!

作为一个协会人，站在这演讲台上，我郑重承诺：

为提高自身素质，奋斗进取;为完善协会工作，贡献力量;为
服务同学生活，努力拼搏!

谢谢大家!

英语协会竞选演讲稿篇三

演讲稿

尊敬的会长、部长，亲爱的同学们：

大家晚上好。

我是来自交通运输与物流学院物流工程2班的xx，作为组织部
的干事，感谢大家长久以来的信任、支持和鼓励，使我能够
有机会站在这个舞台上，勇敢自信的表达我的心声。我！要
竞选组织部副部长。

我们在一年的风风雨雨中走过，见证了社团光辉的时刻，同



样也有辛酸的时候。在其中，我收获的不仅仅是能力，还有
团结和支持的精神。我为协会能这么快的发展感到高兴，但
也在担忧着协会以后的路途是否坎坷，但我相信，只要内在
的精神和目标不改变，这个协会就能充满活力的继续保持下
去。如果我当上了组织部副部长，我的首要任务便是协助部
长管理组织部。在人数统计和活动策划方面，在通知撰写发
布和手语考核方面，我都会尽自己的能力去认真地做。知识
是学出来的，能力是锻炼出来的，我觉得我作为副部长，我
的工作不仅管理好部门事宜，更得锻炼我部干事的能力。给
他们一个锻炼的平台，锻炼的机会。阿基米德说过：给我一
个支点，我就能撬动整个地球。那么我想说的是：给我一个
舞台，我还一个更大更强更优秀的组织部给你。既然是花，
就要开放。既然是树，就要成为栋梁。既然是石头，就要铺
成大道。既然我敢上台，就有一定成功的自信。可以说：我
所拥有的正是组织部副部长所需要的，组织部副部长所需要
的正是我所拥有的。

我是组织部的xx，我为自己代言。谢谢大家，我的演讲完毕。

另外的脱稿：

1、表明自己的缺点：不善言辞、沟通能力不强

表明自己的优势：做事细心，善于发现问题和解决问题

（加上我担任会长助理的经验）

部门适合我（协会适合我）

对协会的期望：稳中求进，针对不足进行调整

3、表决心：我们在一年的风风雨雨中走过，见证了社团光辉
的时刻，同样也有辛酸的时候。我留下来，不仅仅是为了锻
炼自己的能力，更是因为这个协会有我所热爱的地方，当我



听到会长说学校领导甚至记不清我们的协会名字时，我的心
里有辛酸，当我看见拍视频的同学们在冷风中瑟瑟发抖却不
说辛苦，当我看见会长助理们为了项目和活动能够一个晚上
不睡觉甚至不去上课，我的心里有感动，更多了一份对协会
的感情。因为这份感情，我一直执着到今天，因为这份感情，
我留任协会的决心又坚定了一份。人活一辈子，并不是追名
逐利，而是在自己所热爱的地方有一份自己的归属，今天，
我能找到这一份归属，是在语翼手语协会；明天，我将帮助
更多人寻找这一份归属。

4、总结：最后，希望大家给我这个机会，我一定会竭尽所能
将我所深爱着的组织部带上一个崭新的高度。

尊敬的领导、老师，以及亲爱的同学们：

大家下午好！

今天我很荣幸站在这个讲台上，参加社团联合会组织部的竞
选。十分感谢社

大胆细心，能顾全大局。

之所以竞选组织部部长，是因为在社联工作，使我明白了，
这是个团结的集体，也是为学生服务的集体，这一年在来社
联，我体验到了兄弟姐妹般的情 谊，感受到我的成长。不想
美好生活成为回忆，只愿继续为同学服务，见证我的成长。
也希望能够获得更多机会，锻炼自我能力，提高自身素质。

还有就是我竞选组织部本身具有很大的优势：

第一、我有丰富的工作经验。这一年来，我参与组织了学院
各项活动，和

对各个协会的考核，让我积累了丰富的社团经验。同时在班



级里担任组织委员的工作，使我的经历更加多样化。

第二，我有较高的政治素养。家事、国事、天下事、事事关
心，特别是上

完党课后，我更加注重理论学习。

于律己、诚信为本的为人品质；求真务实的工作作风；有虚
心好学，开拓进取的创新意识。

际情况，大胆创新。

工作效率。

极性，及时踢出害群之马。

（3）加强干事素质训练，学习管理的培训.使新干事能够很
快融入到团队中去，发挥自身特长。

部门之间、干事与干事之间的团队合作精神。诗人说；一株
大地上的三叶草，加上我的想象，便是一边广阔的草原。

我想说；一株社联的四叶草，再加上大家的努力，便能撑起
社联美好的明天

我知道现在再多的豪言壮语也不过是纸上谈兵，拿破仑说过：
不想当将

望我能有展现自己的机会。在此，衷心地祝愿社团联合会和
兄弟社团越办越好！

谢谢大家。

演讲稿



老师，同学们

大家下午好：

很开心又在这里跟大家见面了，谢谢在座的各位今天过来参
加这

个会议，这也是本学期的第一次全体动员大会，也是一个很
难得的机会能够这么多人聚在一起。

期待这一天的到来，因为我们很开心看到自己带领的师弟师
妹们终于能够独当一面，能够用自己的新思想以及无限的热
情来管理这个协会，陪伴协会更好的走下去。从会员到委员，
对于你们来说这将是一个巨大的跨越，因为它意味着你要有
足够的荣誉感和归属感，要有足够的能力以及精力来将协会
管理得更好，俗话说：“长江后浪推前浪。师兄师姐们有做
得好的地方也有做得不好的地方，好的地方继续发扬 下去，
不好的地方你要改进，直至完美。这是师兄师姐们对大家的
期望，我相信在你们的带领下，职业生涯发展协会会越来越
给力，越来越出色。谢谢大家。

英语协会竞选演讲稿篇四

大家下午好

很开心又在这里跟大家见面了，谢谢在座的各位今天过来参
加这个会议，这也是本学期的第一次全体动员大会，也是一
个很难得的机会能够这么多人聚在一起。

回想起我们一起走过的这一个多学期，大家都经历了很多很
多。每个人都成长了不少，这种成长有可能是班级给你的，
也有可能是社团给你的，还有可能是丰富的兼职生活给你的，
无论是谁给了你们这些难忘的经历，请记住，我们在不断长
大的过程中一定要学会不断成长。协会只是一个舞台，能带



给大家的东西并不多，想要在里面学到东西最主要的还是要
靠大家积极的争取以及创造。在座的各位都为协会付出过很
多，像我们日常生活中的值班，像举办过的大大小小的一些
活动，这里面都有着大家的努力，我代表协会在这里谢谢大
家了。

4月17号这一天，就是我们协会换届的日子，师兄师姐们都很
期待这一天的到来，因为我们很开心看到自己带领的师弟师
妹们终于能够独当一面，能够用自己的新思想以及无限的热
情来管理这个协会，陪伴协会更好的走下去。从会员到委员，
对于你们来说这将是一个巨大的跨越，因为它意味着你要有
足够的荣誉感和归属感，要有足够的'能力以及精力来将协会
管理得更好，俗话说：“长江后浪推前浪。师兄师姐们有做
得好的地方也有做得不好的地方，好的地方继续发扬下去，
不好的地方你要改进，直至完美。这是师兄师姐们对大家的
期望，我相信在你们的带领下，职业生涯发展协会会越来越
给力，越来越出色。

谢谢大家。

英语协会竞选演讲稿篇五

你们好！我是来自xx班的。首先感谢学校学生会提供这次机
会，使我能参与竞争，一展自己的抱负。现在我竞选的是学
生会艺术部部员。我郑重地承诺，我将尽自己最大的努力使
自己的工作得到大家的认可。

艺术部是一个代表学生的团体，是让每个学生施展自己才华
的舞台，因此，我热爱艺术部，并渴望成为其中的一员。具
体来说，艺术部通过组织丰富多彩的活动来充实同学们的课
余生活。也许有人说，文艺的本身是一种娱乐，是玩，但我
认为我们仍要遵循三点原则：第一，玩不能忘本，学生的本
性就是学习，不能茺废学业;第二：我们要玩出档次，玩出水
平，要玩得有意义，不能玩过之后毫无收获，那样就纯粹是



浪费时间。第三：就是要玩得尽兴，一旦艺术部组织的活动
再也无法引起同学们的爱好，那艺术部就失去了它的存在的
价值。因此艺术部要善于把握学生的心理，组织的活动不仅
要有数量，而且要有质量！

虽然在平时的生活工作中我在许多方面都表现出了不足，但
经过长时间的锻炼我觉得在许多方面我都已经有所进步了。

首先，我认为自己具备担任该职务的个人素质。我有强烈的
责任心，对工作保持着很强的原则性和纪律性。有着宽容、
豁达的心胸以及待人接物谦和、真诚的品质。

其次，我有一定的工作经验。凭着多年担任班委的经历，从
工作中已锻炼出一定的组织、协调能力，以及人际交往能力。

作为学生会的成员不能光说不做，我们必须花出时间与精力
使四周同学的生活变得丰富、快乐。做工作，不是为了干而
干，而是我们从心底喜欢着我们的工作，爱着我们的学校！
这样，不但不会觉得工作是负担，反而感到每每做完心中都
会有一种感动，一种快乐。

假如大家给我这个机会，我会努力尽自己的一份力促进艺术
部成为学校领导与学生之间的一座沟通心灵的桥梁，成为师
生之间的纽带！

我认为话说的再多都没有意义，只有行动才能证明一切。我
将会用我的实际行动来证明自己的实力。俗话说得好：海阔
凭鱼跃，天高任鸟飞。希望各位学姐学长能给我一个展示自
己才华的机会。

最后衷心希望各位能支持我，鼓励我！

我的演讲完了。谢谢！



英语协会竞选演讲稿篇六

大家晚上好！我是英语系协会部张齐。今天我满怀信心地站
在这里竞选英语系协会部部长一职。

回想起在协会部工作中的点点滴滴，我的心情久久难以平静，
这里到处充满着快乐和温馨。协会部就像我的家一样，难以
割舍。虽然每次活动中哭过、笑过，但倾注了自己无数心血
之后，留下的全是感动与累累硕果。还记得初入协会部的时
候，稚气未脱但充满斗志与激情的我，只为了将一次活动总
结写得更加完善而挑灯夜战。

现如今，坦诚朴实、开朗乐观的我，只为了将每次活动举办
地更加完美而挥洒汗水、任劳任怨。

在将来，如果我有幸竞选成功，我将用我那并不宽厚但还算
坚实的臂膀担当起那份责任，为协会部撑起一片湛蓝的天空！
我将把我的工作设想付诸实践，继承前人的优良传统，开拓
创新，从而把协会部建设的更好。在协会部建设方面，我将
完善协会活动机制，使它真正发挥到在娱乐中学习的的作用，
并且从中选拔人才，为参加校协会节活动做准备。通过举办
辩论赛、中英文短剧大赛等大型活动，丰富同学们的业余生
活，增加同学们之间的交流。

我想，每一个协会人都视协会为一个温暖的家；每一个协会
人都怀揣着同样的梦想；每一个协会人都憧憬着同样的未来。
今天，学生会为我提供了一个实现自我的舞台；明天，我必
将把这个舞台打造的更加绚烂辉煌！

作为一个协会人，站在这演讲台上，我郑重承诺：

为提高自身素质，奋斗进取；为完善协会工作，贡献力量；
为服务同学生活，努力拼搏！


